

ÄA R01.1

Antragssteller*in: Uwe Schnabel

Änderung

Die Reduzierung der Mitgliedszahl des Rats auf maximal 40 Mitglieder und den übrigen Text getrennt abstimmen.

Begründung

Im Großteil des Antrags geht es um die bessere Zusammenarbeit, der ich zustimmen kann. Dass der Rat zu groß ist, sehe ich dagegen nicht. Bei den Ratssitzungen sind im Regelfall weniger als die angestrebten 40 Ratsmitglieder. Allerdings kann es sein, dass aus bestimmten Gruppen mehr Ratsmitglieder anwesend sind, als nach diesem Vorschlag zulässig wären. Ich würde eher erreichen wollen, dass mehr Personen aktiv werden, als dass dies eingeschränkt wird. Allerdings können das andere Personen anders sehen. Das kann aber nur eine getrennte Abstimmung zeigen.